
 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度後期児童会 発進！ 
１０月４日（木）令和５年度後期児童会任命式を行いました。児童会役員・委員長が力強く自分の思い

を伝えてくれました。後期も頼もしいメンバーです。 

会 長 浜田 蓮生（６の２） 副会長 松下 花恋（６の１） 

書 記 甲  花梨（６の１）. 書 記 和倉 叶佳（６の２） 

保健委員長 井田佳菜子（６の２） 図書委員長 市川 悠人（６の２） 

放送委員長 所司あかり（６の１） 給食委員長 西崎  舞（６の２） 

生活運動委員長 藤原 彩心（６の２） 整美委員長 朝倉 惟織（６の１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【教育目標】 笑顔と感謝で 自分から行動する小丸山っ子 
            ～３つの行動自律・やりぬく・感謝と思いやり～ 

 

 

 
 

七尾市立小丸山小学校だより７号  令和５年１０月 2３日 文責：木本 

℡0767-５２-５４３２  fax 0767-５２-５４３３ 

HP ：https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/komare/ 

Mail :komarusho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

 ぼくは、6 年生になってからずっと児童会会長になろうと思っていました。理由は最後
に全校でおもしろい企画をやろうと思ったからです。後期のスローガンは「協力しあい明
るく元気な先あいさつがあふれる学校へ」に決まりました。4 月から校長先生がおっしゃ
っているように七尾で一番先あいさつができる小学校にしたいです。みんなでがんばりま
しょう。6 年 2 組 浜田蓮生です。3 月までよろしくお願いします。 

 わたしは、後期児童会書記になった甲花梨です。後期のスローガンのキーワードである
「協力」を 1 番頑張りたいです。その理由は 10 月にある運動会をみんなで協力して勝ちた
いと思ったからです。そのために、私は男女差別なく協力します。みなさんも協力する学校
にしてみませんか。 

私は後期保健委員会委員長になった井田佳菜子です。保健委員会のスローガンは、「全
校児童がせいけつで健康な生活ができるようにするために仕事をする」です。このスロー
ガンを達成するために、私は、ケガをした人や困っている人を見かけたら進んで声をかけ
親切にやさしく対応したいです。そこでみなさんにお願いです。全校のみなさんがせいけ
つで過ごせるように手あらいなども指の間までしっかりすることをお願いしたいです。よ
ろしくお願いします。 

私はスローガンを達成するために、いろんな企画を提案したり、委員長のサポー
トや先あいさつ、企画に取り組んだりするなど、自分から行動をおこしたいです。
みなさんも、スローガン達成にむけてできることはたくさんあります。たとえば、
先あいさつをしたり、企画に進んで取り組んだり、友達やクラスの人と仲よく協力
しあったりと、いろいろなことがあります。みなさんもスローガン達成にむけて、
自分から行動をおこしてみませんか。よろしくお願いします。 

私は、後期児童会書記になった和倉叶佳です。後期スローガンを達成するために、私は
特にだれにでもあいさつすることをがんばりたいです。なぜなら、一人でも多くの人があ
いさつをがんばることで、よりあいさつで七尾１番の学校になれると思うからです。これ
から、よろしくお願いします。 

 ぼくは後期図書委員会委員長になった市川悠人です。後期図書委員会のスローガンは「全
校にたくさん本を借りてもらうために本のよさを伝えよう」です。スローガンを達成するた
めには、色んな企画を考えます。ぜひ、参加してください。ぼくは、今まであまり本を借り
ていませんでした。図書委員長として、いっぱい本を読みたいと思います。よろしくお願い
します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 後期生活運動委員会委員長になった藤原彩心です。後期生活運動委員会のスローガンは
「安全で笑顔がたくさん楽しい学校にしよう」です。私は安全な学校にするために、ろう
下を走っている人がいたら声をかけることをがんばりたいです。みなさんにお願いです。
もし、ろう下を走っている人がいたら声をかけてください。そうすることでケガをする人
が減り、笑顔が増えると思ったからです。精一杯、頑張るのでよろしくお願いします。 

 私は後期給食委員会委員長になった西崎舞です。後期給食委員会のスローガンは「好ききらい
をなくしてフードロスを少なくしよう」です。このスローガンを考えた理由は、給食が残ってい
るのを見て、もったいないなと思ったからです。このスローガンを達成するために、その日の給
食に興味をもってもらえるようにお昼の放送をがんばりたいと思います。そこで、みなさんにお
願いです。お昼の放送では、献立の説明や食べ物の栄養のこと、食材の説明をしています。放送
を聞いて興味をもってくれるとうれしいです。そして、作ってくれた調理員さんや農家の人たち
に感謝の気持ちをもって、きらいなものでも少し食べてみましょう。 

 後期整美委員会委員長になった朝倉惟織です。後期整美委員会のスローガンは「みんなで
意識してきれいな学校にしよう」です。ぼくは、スローガンを達成するために、そうじの時
間になると、忘れずに放送できるようにしたいです。みなさんにお願いです。心づくりや反
省会の時間はしゃべらずにして欲しいです。お願いします。 

私は後期放送委員会委員長になった 6 年 1 組所司あかりです。後期の放送委員会のスロ
ーガンは、「全校が明るい気持ちになるように、はっきりと伝わる声で放送しよう」です。
このスローガンを達成するために、全校のみなさんに伝わる声で放送をしていきます。全
校のみなさんにお願いです。放送をしている時は、しずかに聞いてください。全校のみな
さんが明るい気持ちになるように放送をお届けします。よろしくお願いします。 

七尾まだら保存会の方を講師にお迎えしまだら練習（５・６年） 

しびびの会 人形劇（１・３年） 

開会式 

運動会２０２３ スローガン「Let＇ｓ Enjoy！ 全力で楽しむ運動会」

会」 



 

全校ダンス「やってみよう」 

応援合戦（全校） 

台風の目（3・4 年） 

Let‘s Enjoy！かご入れ（全校） 

 

ゴーゴー‼ かけっこ（１・２年） 

障害も Enjpy‼ 障害物リレー（５・６年） 



七尾市読書感想文 おめでとう！ 

優良賞 山本 隆登（１年） うまれてくるよ 海のなか 

優良賞 石田 莉愛（１年） 「いじわるな ないしょおばけ」を読んで 

優良賞 森永 仁美（２年） おばけに会ってみたいな 

優良賞 橋本 裕生（２年） まずは やってみる！ 

優良賞 三本松湊斗（３年） 化石のよぶ声がきこえるを読んで 

優良賞 手塚 果歩（３年） 平和のためにたたかったリンカン 

優良賞 竹内心瑠愛（４年） みじかなものこそ大切 

優良賞 山本 悠登（４年） 「フードバンクどろぼうをつかまえろ！」を読んで 

優良賞 森永 礼香（５年） ずかんには知りたいことが書いてない 

優良賞 高野 優士（５年） エルマおばさんと家族たち 

優良賞 釜野 紗有（６年）  魔女もみんな同じ人間 

優良賞 柴田ひより（６年） あやまちから学ぶこと 

 

 

 

☆いしかわ百万石文化祭２０２３応援事業第３０回石川県ジュニア（小・中学生）川柳（9 月 20 日） 

                        入選  4 年 神野 咲香 

☆松本薫杯第５４回金沢少年少女柔道大会（9 月 24 日開催） 

               3 部トーナメント 第１位 5 年 橋屋 芽吹 

☆第１６回能登町ジュニアカップテニス大会（10 月 1 日開催） 

U―１４女子   優勝  6 年 甲 花梨 

☆ブルグミュラーコンクール２０２３北陸大会金沢地区（10 月 8 日開催） 

               優秀賞 小学５・６年 A 5 年 趙 雪原 

☆第４３回全能登 U12 バスケットボール大会（10 月 9 日開催） 

           男子の部 優勝 中島ミニバスケットボールクラブ（6 年 浦辻 樹） 

☆いしかわ子ども交流センター七尾館 9 月イラスト テーマ「ハロウィン」 

  館長賞 2 年 森下 咲花  七尾館賞  1 年 山本 隆登 

☆第３０回石川県相撲選手権大会（10 月 22 日開催） 

      個人 女子小学校高学年の部 第二位 七尾能登島相撲クラブ  5 年 橋屋 芽吹 

全校選抜リレー 

 

閉会式 

 運動会に 6 年生が着用していた T シャツ
は、6 年生と 6 年担任でデザインし、育小
会費の行事補助費で購入しました。これか
ら、毎年 6 年生が着用する予定です。 

 


